
 

 

第１７回「亀山７座トレイル」登山道活用ネットワーク意見交換会 議事録 
日時：令和３年３月１５日（月）13：30～ 

場所：亀山市文化会館東会議室 

 

○出席者 石水渓観光協会 松本会長 

     鈴鹿高校山岳スキー部 萩 

     亀山市地域社会振興会 野間・青木 

     亀山市消防本部警防課 水野 

     亀山市産業建設部産業振興課 葛西 

     亀山市生活文化部地域観光課 木田・松永 

 

意見交換会事項 

① 令和 2年度 活動総括について 

会長より 

  今年度は、コロナ渦の中で何かと活動が制限されるなか、１年間様々な活動を 

  、特に現地調査・整備では精力的に取り組んできただきありがとうございました。 

来年度においても会員もしくはイベント等参加者の安全を最優先に引き続き活 

動を継続して取り組んでほしい。 

   地域観光課長より 

    １年間の活動ありがとうございました。今年度においては、いろいろな活動を 

模索しながらの１年であったが、亀山７座トレイルの知名度向上や亀山７座の 

活動が地域振興につながる足掛かりにつながった１年であった。 

来年度も「亀山７座トレイル」は市の主要事業の位置づけとなり、昨年からの 

コロナ禍ではありますが、趣向を凝らしたイベント開催２０回を目標に引き 

続き活動をお願いします。 

 令和 2年度の活動報告について 

  令和３年３月３日付けで、市長へ令和２年度の活動報告を行いました。 

   

② 登山イベントについて 

 先日開催した登山講習会では、消防本部警防課水野さんに講師を務めていただき 

ありがとうございました。 

●開催状況と今後の予定 

 3/20 安楽古道と天空の森ウォーキング 

4/20 野登山とミツマタ群生地 

5/8  新緑の御所平を歩く (予備日 15日) 

5/26.30 高校総体開催記念トレイル 



 

 

未定 四方草山登山 

   ※ミツマタ関係のイベントでは、今回初めて亀山市観光協会の HPに募集案内を  

掲載した。両日で市外からの参加者は、21人となりました。 

③ 東海高等学校総合体育大会について  

 6月 18日～20日に、高畑山・三子山を会場に山岳競技が開催される。 

亀山市は共催で大会に協力し、市長・議長の挨拶をいただくほか、会場や選手の 

輸送・記念品などの協力を行う。 

    

④ その他 報告・連絡等 

  〇石水渓観光協会から 

   ・今年は、天空の森は解放しない予定でしたが、3月 13・14日と 20・21日を 

開放することになりました。 

        ・4月 11日のイベント開催に向けて、野登寺の清掃の協力をお願いしたい。 

      2名参加 

  〇鈴鹿高校山岳スキー部から 

 

  〇地域社会振興会から 

     

  〇森林林業グループから 

     ・来年度の鈴鹿川等源流の森づくり協議会の活動内容については、5月ごろ 

に活動内容が決定するため決まり次第報告します。 

     ・東海自然歩道の整備について、市ではパトロールを行い崩壊箇所など状況 

を県に報告するが、修繕については県の判断となるため理解をお願いしたい。 

 

  〇消防署から 

 

  〇観光交流グループから 

    

 

⑤ 次回日程について 

   4月以降の体制が整い次第日程調整し開催する。 

 

 


